

Concluye el nuevo aparcamiento de la avenida de Madrid

29/01/2021



Las obras se han realizado durante esta semana.

El **aparcamiento entre la avenida de Madrid y la calle Teulers de Petrer** estará finalizado hoy con el pintado de las 60 plazas. Durante los últimos días se ha procedido al **asfaltado de la zona con un presupuesto de 29.000 euros** dentro de las inversiones financieramente sostenibles del Ayuntamiento de Petrer.

El edil de Urbanismo, **Fernando Portillo**, ha señalado que **“las 60 plazas de aparcamiento con las que cuenta este espacio son un gran respiro para una zona con una importante actividad comercial, de ocio y una importante densidad de viviendas”**.

La adecuación de este solar [comenzó el pasado mes de](#)

[septiembre](#), cuando, con un presupuesto de 10.000 euros se realizó el refuerzo del muro del colegio público Miguel Hernández colindante con el solar y los rebajes de acera necesarios, una actuación que fue ligada a las obras de mejora de la calle Cardenal Payá, que, a través de un convenio urbanístico con un salón de celebraciones próximo, ha permitido mejorar el tránsito de vehículos.

Además, el edil también ha recordado que este aparcamiento soluciona un problema que la zona arrastraba desde hace años, donde se producían estacionamientos indebidos encima de las aceras de la calle Teulers y otras de la zona.